



ホッ！ 無事、1学期終了！

7月21日(火)、1学期終業式を行いました。

全校生徒507名、教職員約40名が体育館に一堂に会すのは今年度初めてのことでしたが、実に壮観で、本来の学校の姿を見ることができ嬉しく思いました。

感染防止を第一優先とし、マスクの着用、できるだけ隣との間隔をとること等を徹底しました。

また、熱中症予防として、終業式という儀式的行事ではありますが、服装を半袖・ハーフパンツにし、話を聞くときは座って聞くようにしました。

校長先生のお話では、夏休みの目標として『律』という言葉を紹介し、暑さに負けず自分が立てた生活設計をしっかりと実践すること、遠隔授業や登校日には主体的に参加・出席するようお話ししました。そして、「今年はコロナのせいで『なんて日だ!』の連続でしたが、夏休みは『なんていい日だ!』にしましょう。」とバイキング(お笑いコンビ)さながらのポーズで締めくくりました。



Thanks & Good-Bye ケルシー先生

終業式に引き続き、5年間に渡って本校生徒に英語を教えてくれたALT ケルシー・エングストロム先生のお別れ会を行いました。スピーチの中で、「西中生と出会えて本当によかった」「英語はみんなの将来を明るくし、世界を広げてくれる」と話してくれ、少し涙ぐんでいました。

ケルシー先生は泉川小学校と浪館小学校にも訪問していたので、生徒たちもとても慣れ親しんでいましたが、5年間という任期満了に伴い、故郷のシアトルに帰ることになりました。ケルシー先生の今後の活躍を願いましょう。



上：全校生徒にメッセージを送るケルシー先生
左：授業後にサインを書いてもらう女子生徒たち。
右：メッセージ集を手渡す代表生徒。



中体連特集 ①夏季大会壮行式 ②各競技の結果



① 7月17日(金)、本校体育館で青森市中学校体育大会夏季大会の壮行式が行われました。例年であれば、各部からの気合い一杯の意気込み発表、応援団や一般応援からの熱いエール、そして保護者の参観等があるところ、今回は内容を大幅に削減、保護者の参観もなしにし、短時間で実施しました。それでも選手達の集中力や応援団長の励ましのことば、一般応援生徒の拍手などから、それぞれの想いが十分に伝わってきて、内容の濃い壮行式になりました。

② 各競技の結果は以下のとおりです。

競技種目	結果	競技種目	結果
陸上	低学年女子 4×100m 4位 他、多くの種目で入賞	ソフトボール	1回戦 対沖館 1-5 ×
野球	2回戦 対油川 8-3 ○ 準々決勝 対三内 8-5 ○ 準決勝 対古川 9-11 × 3位	剣道 ※個人戦のみ	1回戦敗退
バスケットボール ※リーグ戦のみ、順位付けず	〔男子〕 対甲田 62-63 × 対三内 39-67 × 〔女子〕 対筒井 70-47 ○ 対戸山 76-59 ○	サッカー	1回戦 対浪岡 2-1 ○ 準々決勝 対新城 4-1 ○ 準決勝 対南 2-1 ○ 決勝 対山田 0-20 × 2位
ソフトテニス	〔団体〕リーグ戦のみ 男子1勝2敗 女子1勝3敗 〔個人〕 男女1ペアが3回戦進出 その後敗退	水泳	個人メドレー200m 2位 松下 個人メドレー200m 3位 前原 自由形 200m 2位 白崎 以上をはじめ入賞者多数
バレーボール ※リーグ戦のみ、順位付けず	〔男子〕 対荒川 ×、 対横内 × 〔女子〕 対南 ○、 対甲田 ○	卓球	〔団体〕 男女ともに 3位 〔個人〕 ・和田 2位 ・奥川 3位
		バドミントン ※個人戦のみ	男女とも 1回戦敗退

コロナ対応による分散開催のため、来場や応援に制限がある中、保護者・地域の皆様のあたたかい声援、本当にありがとうございました！

